



**Nombre del alumno: Sánchez Moreno
Alondra Jacqueline**

**Nombre del profesor: Espinosa Espinosa
Yaneth del roció**

Nombre del trabajo: Ensayo

PASIÓN POR EDUCAR

Materia: Economía de la empresa

Grado: 5to cuatrimestre

Grupo: A

Comitán de Domínguez, Chiapas a 12 de marzo de 2020.

Introducción

En este ensayo se hablara de los presupuestos y casos prácticos, los estados financieros presupuestados y análisis de la información y el control de presupuesto, es importante mencionar que los estados financieros son documentos contables proyectados a un determinado período o fecha, así mismo su elaboración solicita de la utilización metódica de los procedimientos que suelen emplearse para contabilizar costos, ingresos, gastos, activos, pasivos y capital social que resultan del nivel anticipado de ventas de la empresa, y el estado de resultados presupuestado es la integración de los diferentes presupuestos que forman el presupuesto de operación.

Por otra parte los registros contables son como la memoria de una empresa porque a través de ellos se puede conocer exactamente el estado de ganancias y perdida de la empresa, el llevar y mantener un adecuado registro contable ayudara en el futuro productivo de cualquier organización, ya que permitirá tomar decisiones entorno a la productividad de que pueda llegar a tener.

Así mismo el control presupuestal es una herramienta del que se valen las empresas para proyectar, estimar, dirigir, y controlar todas sus operaciones, mediante la comparación sistemática, del conjunto de previsiones establecidas para cada uno de sus departamentos, con los datos fidedignos que refleja la contabilidad durante el mismo periodo.

Presupuestos y casos prácticos

La planeación, cuando se refiere al presupuesto anual, debe estar encaminada a lograr una situación conveniente para la empresa en un período, lo que se puede alcanzar mediante la elaboración de los estados financieros presupuestados. Son documentos contables proyectados a un determinado período o fecha. Su elaboración requiere de la utilización cuidadosa de los procedimientos que suelen emplearse para contabilizar costos, ingresos, gastos, activos, pasivos y capital social que resultan del nivel anticipado de ventas de la empresa. Los insumos de los estados proyectados son los estados financieros del año anterior y la predicción de ventas del año próximo. (Antología economía de la empresa, 2021:68)

De aquí surge la importancia de elaborar con cuidado los estados financieros proyectados, porque serán el marco de referencia de toda la organización.

Así mismo los balances proyectados son estados que proveen información interna y externa del valor probable del patrimonio y sus variaciones a una cierta fecha futura, y en base a los planes previstos en los presupuestos con el estado de situación proyectado el administrador conoce por anticipado si la situación patrimonial, económica y financiera a la que arribará la empresa es compatible con las previstas, el control de su ejecución, del que periódica y regularmente se formularán informes, aprueba obtener especificaciones de los desvíos para ajustar los presupuestos, corregirlos oportunamente, asignar responsabilidades.

También permite conocer por anticipado ese indicador planteado como uno de los objetivos de la empresa: la rentabilidad. En razón de que aún no han ocurrido los hechos ni se han ejecutado los programas, se está a tiempo para buscar otra alternativa, reelaborar, diseñar otros planes y presupuestos con una mayor factibilidad para lograr las metas propuestas. (Antología economía de la empresa, 2021:69)

Por otra parte las razones financieras son uno de los instrumentos más usados para realizar el análisis financiero de entidades, es el uso de las razones financieras, que pueden medir en un alto grado la eficacia y comportamiento de la empresa, al exhibir una apariencia amplia de la situación financiera, precisando el grado de liquidez, de rentabilidad, el apalancamiento financiero, la cobertura y todo lo que tenga que ver con su trabajo.

La investigación básica para el análisis de razones se consigue del estado de resultados y del balance general de la empresa, estando importante para sus accionistas, sus acreedores y para la propia gerencia.

El control presupuestal es un instrumento del que se valen las empresas para proyectar, estimar, dirigir, y controlar todas sus operaciones, a través de la comparación sistemática, del conjunto de previsiones establecidas para cada uno de sus departamentos, con los datos históricos que refleja la Contabilidad durante el mismo periodo. (Antología economía de la empresa, 2021:86)

Así mismo cuando se habla de control presupuestal, se está indicando la coordinación de las actividades de los diversos departamentos de la empresa, mediante de la estructuración de un plan, que las partes forman un conjunto coherente e indivisible, en el que la omisión de cualquiera de sus secciones afectaría el logro de los objetivos deseados, ya que tiene el conjunto de presupuestos parciales, correspondientes a cada una de las diferentes actividades de una entidad, la responsabilidad, manejo, preparación y administración reiteran en un administrador o jefe de presupuestos o por un comité, formado por los gerentes de cada área.

En el proceso de control, es de gran importante recalcar el periodo de duración del presupuesto para seguidamente seleccionar el personal que deberá trabajar en su elaboración y estudio para su conexión con el sistema contable, se puede comenzar con una publicación dirigido a todos los componentes de la organización en donde se comuniquen los objetivos y perspectivas de la empresa indicando el papel que realizará cada uno.

De igual forma debe existir sincronización y coordinación en todos los aspectos para lograr eficiencia, por lo que es necesario fijar las fechas en que la información debe estar disponible para cada uno de los demás departamentos, un instrumento valioso en el control es el camino crítico, que es el método óptimo para la planeación de actividades y consecuente obtención de metas, ya que brinda grandes ventajas, principalmente en actividades simultáneas, estableciendo tiempos para cada actividad, con lo que se ahorra costo de la administración.

El análisis de las variaciones es una manipulación matemática de dos conjuntos de datos para comprender las causas fundamentales de una variación. Una cantidad se trata como la base, el estándar o el punto de referencia. El análisis de variaciones tiene amplia aplicación en la presentación de estados financieros; frecuentemente se aplica en 1. Las investigaciones de variaciones entre los resultados reales del período corriente con los resultados reales de un período previo, el período previo se considera como la base. 2. La investigación de variaciones entre los resultados reales y los costos estándares; estos se trata como la base. 3. La investigación de las variaciones entre resultados reales y las metas presupuestarias, éstas se tratan como la base. (Antología economía de la empresa, 2021:92)

Conclusión

Como conclusión se sabe que la planeación es el presupuesto anual y debe estar enfocada a lograr una situación conveniente para la empresa en un período lo que se puede alcanzar mediante la elaboración de los estados financieros presupuestados que son documentos contables proyectados a un determinado período o fecha, por otra parte los balances proyectados son estados que contienen información interna y externa del valor probable del patrimonio y sus variaciones a una cierta fecha futura, los estados financieros igual permite conocer por anticipado ese indicador planteado como uno de los objetivos de la empresa, así mismo las razones financieras son uno de los instrumentos más usados para realizar el análisis financiero de entidades que pueden medir en un alto grado la eficacia y comportamiento de la empresa, al exhibir una apariencia amplia de la situación financiera, precisando el grado de liquidez como también de rentabilidad, el apalancamiento financiero, la cobertura y todo lo que tenga que ver con su actividad y por ultimo el análisis de las variaciones es una manipulación de dos conjuntos de datos para percibir las causas fundamentales de una variación como una cantidad se trata como la base, el estándar o el punto de referencia.

Bibliografía

Antología economía de la empresa